



Spiel- und Krabbelgruppe feiert einjähriges Bestehen

Die von der Familienstelle im Rathaus und hier besonders vom Familientisch Kinder initiierte und ehrenamtliche geführte Spiel- und Krabbelgruppe feierte ihr einjähriges Bestehen. Der Zulauf ist ungebrochen groß und die Kinder wie die Mütter genießen diesen gemeinsamen Vormittag. Renate Götze und Margret Kastner von der Familienstelle gratulierten. Zum einjährigen gab es zudem ein besonderes Geschenk, ein neues Spielgerät am Spielplatz, eigens für die Kleinen konzipiert.

Vor einem Jahr wurde mit der Spiel- und Krabbelgruppe im Pfadfinderheim begonnen. Der Zuspruch war bereits während der Eröffnung so groß, dass der Raum im Pfadfinderheim nicht reichte. Über 20 Mütter mit ihren Kindern

besuchten die Gruppe. Schnell und unbürokratisch überließ Pfarrer Horn der Gruppe die Räumlichkeiten im Pfarrheim. Im großen Pfarrsaal können sich die Kinder nun austoben, Kreis- und Singspiele machen und gemeinsam basteln. Der von der Familienstelle gespendete große Spielteppich macht den Raum gemütlich. Geleitet wird die Gruppe von Steffi Griebenböck und Franz Starzengruber jeden Donnerstag von 9 bis 11.30 Uhr. Renate Götze erklärte, dass anfänglich mit solch einer großen Resonanz nicht gerechnet wurde, man sich sehr freue, wie gut dieses Angebot angenommen werde. Mittlerweile konnte auch der Spielplatz mit Kleinkindspielgeräten und einem Gerätehaus aufgewertet werden. Margarete Kastner dankte den ehrenamtlichen Leiterinnen der Spielgruppe, die dieses Angebot erst möglich machen. Bei Kaffee und Kuchen wurde dann das Einjährige mit den Müttern und Kindern gemeinsam gefeiert.

tb

